

Frau Obel berichtet von der Teilnahme der Stadt Neumünster an der Energieolympiade Schleswig Holstein 2020 / 2021. Die Energieolympiade ist ein bereits zum 10. Mal landesweit ausgelobter Wettbewerb für Kommunen. Die Wettbewerbsbeiträge der Stadt umfassen:

- in der Kategorie Energie-Projekt, Unterkategorie Organisatorische bzw. Verhaltensmaßnahme: „Richtlinie zur nachhaltigen Beschaffung und Vergabe“ der Stadt Neumünster sowie
- in der Kategorie Energie-Konzept: „Ökologische Leitlinie für die Bauleitplanung und kommunale Projekte bei der Stadt Neumünster“

Mit der Teilnahme wird eine stärkere öffentliche Sichtbarkeit der bereits angestoßenen Projekte und Maßnahmen angestrebt; die Bemühungen der Stadt Neumünster in den Bereichen Klimaschutz und -anpassung können so eine größere Ausstrahlungswirkung erzielen und gleichzeitig die Stadt darin als ernstzunehmenden Akteur positionieren.

Über das Wettbewerbsergebnis, das für Juni 2021 angekündigt ist, wird im Ausschuss berichtet.

Der Ausschuss hat Kenntnis genommen.